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平成２７年 第９回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２７年６月２６日（金） 開始時刻 午後２時３０分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，若度委員，伊藤委員，山田委員，水越教育長 

４ 説明員   篠塚教育次長，髙橋学校教育担当次長，梓澤教育企画課長， 

増渕総務担当主幹，神谷学校管理課長，浪花学校教育課長， 

大島学校健康課長，大久保生涯学習課長，伊藤中央図書館長， 

松本文化課長，湯沢スポーツ振興課長，小林教育センター所長 

５ 書記    掛布課長補佐，田上係長，小林係長，山越総括主査，坪井主事 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

⑴ 審議事項 
議案第２２号 平成２８年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について 

議案第２３号 宇都宮市通学区域審議会委員の解職及び委嘱について 

議案第２４号 宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について 

  議案第２５号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 
  議案第２６号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の解職及び委嘱について 
 
⑵ 報告事項 
 報告第３７号 教育行政相談の内容と対応について 
 報告第３８号 返還免除型育英修学資金貸付制度について 

報告第３９号 学校事件・事故について 

報告第４０号 平成２７年度「地域学校園事業交付金」の交付状況について 

 
⑶ その他 

① 「宇都宮教育のしおり」の発行について 

② 文化会館舞台芸術鑑賞事業 宇都宮能「宝生流」について 
③ 美術館企画展「クレー展」について 
④ 美術館館外プロジェクト「地域産業とデザイン～注染で宮染めを拓く～」につい   
  て 
⑤ 清明館企画展「うつのみやの戦災展」について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

 

委員長 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

委員長 

若度委員 

学校教育課長 

ただいまから，平成２７年第９回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 若度委員，山田委員 

 

 第８回の教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

 （特になし，全員了承） 

 

 会議録を承認します。 

 

 それでは，第８回の会議録署名委員の若度委員，伊藤委員，署名をお願いしま

す。（会議録に署名） 

 

議案第２２号 平成２８年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について 

議案第２３号 宇都宮市通学区域審議会委員の解職及び委嘱について 

議案第２４号 宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について 

議案第２５号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

議案第２６号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の解職及び委嘱について 

報告第３７号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第３８号 返還免除型育英修学資金貸付制度について 

報告第３９号 学校事件・事故について 

 は，個人情報が含まれているもの及び意思形成過程のものであるため，非公開

としてよろしいでしょうか。 

 

（全員賛成） 

 

 全員賛成ですので，これらにつきましては非公開とし，その他までの案件が終

了したあとに審議いたします。 

 

 

それでは，報告事項から入ります。 

報告第４０号 平成２７年度「地域学校園事業交付金」の交付状況について 

 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

昨年度の交付金額と変わっているのか。 

昨年度と同額である。 

【説明要旨】 

 「頑張る学校プロジェクト」，「授業力向上プロジェクト」，「地域学校園推進

事業」の３事業をとりまとめて，小中学校や地域学校園に交付している地域学

校園事業交付金について，各事業の目的，取組内容，平成２７年度の交付金額

を説明。 
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委員長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

山田委員 

学校教育課長 

委員長 

委員長 

 

委員長 

 

 

教育企画課長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校によって金額に差が出ると思うが，上限はあるのか。 

頑張る学校プロジェクトは，上限を２０万円としている。全て学校からの申請

に基づく交付であるため，学校ごとの金額に差が出ており，少ない学校は９万１

千円，多い学校は１６万５千円，平均すると１５万円である。授業力向上プロジ

ェクトは，地域学校園１園あたり１０万円が基本額であり，さらに，本市が推進

している「宮・未来キャリア教育」や「宮っ子心の教育」などのテーマに基づく

ものであれば，２万円の増額をしている。平成２７年度は，１５園が増額の対象

となった。地域学校園推進事業は，１園あたり５万円全額の交付を全ての園に対

して行っている。 

プロジェクトの実施状況について，実施時期が年度末に集中しているなどの偏

りはあるのか。 

頑張る学校プロジェクトについては，特色ある学校づくりの推進として，年間

計画に位置付けた事業を推進するために交付金が使われており，年度末に集中す

ることなく，各学校さまざまな時期に実施している。授業力向上プロジェクトに

ついても，各学校園が年間活動計画の中に研修計画を立てており，年度を通して

交付金が使われている。 

地域学校園推進事業について，２５園全てから５万円の要望が出ているのか。 

そのとおりである。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４０号を承認いたします。 

 

次に，その他の案件のうち説明を要するものに入ります。 

その他（１） 「宇都宮教育のしおり」の発行について 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

これからの案件については,非公開の案件のため，傍聴者の方は，御退席をお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

【説明要旨】 

 教育委員会広報プランに基づき，市民に見える教育委員会を実現するため，

従来の宇都宮教育のしおりをリニューアルした旨を説明。あわせて，配付予定

場所や今後の活用予定を説明。 
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委員長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員長 

 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

議案第２２号 平成２８年度宇都宮市教育委員会組織・定員の方針について 

⇒決定 

 

議案第２３号 宇都宮市通学区域審議会委員の解職及び委嘱について 

⇒決定 

 

議案第２４号 宇都宮市視聴覚ライブラリー運営委員会委員の委嘱について 

 ⇒決定 

 

議案第２５号 宇都宮市社会教育委員の委嘱について 

⇒決定 

 

議案第２６号 宇都宮市スポーツ推進審議会委員の解職及び委嘱について 

⇒決定 

 

報告第３７号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒承認 

 

報告第３８号 返還免除型育英修学資金貸付制度について 

⇒承認 

 

報告第３９号 学校事件・事故について 

⇒承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

他に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

無いようですので，事務局から何かございますか。 

 

 

〔次回教育委員会等の開催について〕 

○平成２７年７月２１日（火） 午後１時００分 教育施設視察（市体育館） 

             午後３時００分 定例会 

 ○平成２７年７月２９日（水） 午後１時３０分 臨時会 

 

以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

 

 



 ５ 

 

 

 

署名委員 

 

 

署名委員 

終了時刻   午後３時２５分 

 

 

 

                  

 

 

                  

 

 


